

**11/21**

## 安芸府中空手道スポーツ少年団が 県民スポーツ大会で健闘

11月6日に開催された第47回広島県民スポーツ大会（空手道）に出場し、「形団体戦」「組手団体戦」の部で見事優勝した安芸府中空手道スポーツ少年団の皆さんが、佐藤町長を表敬訪問し、結果を報告しました。


**11/24**

## 小池 蓮華さん(安芸府中高)が 国民体育大会空手道競技で健闘

10月2日～4日に栃木県立県南体育館で開催された第77回国民体育大会空手道競技に出場し、少年女子形個人戦で見事5位に入賞した安芸府中高等学校空手部の小池蓮華さんが佐藤町長を表敬訪問し、結果を報告しました。



(左から)小池さん(母)、小池蓮華さん、佐藤町長、岩沖先生

**11/3**

## ふちゅうスポーツフェスタ2022を 開催しました

スポーツを始めるきっかけづくりの場として開催し、145人の参加がありました。多くの子どもや家族連れが参加し、卓球やカローリングなどに挑戦。

中でもバウンドテニスとビーチボールバレーは、順番待ちができるほどの人気でした。


**11/13**

## あき銭太鼓 水和会 けんみん文化祭で最優秀賞を受賞

三次文化ホールきりりで開催されたけんみん文化祭ひろしま'22芸能・銭太鼓の祭典で、あきふちゅう文化協会に所属するあき銭太鼓水和会が最優秀賞を受賞しました。



魅力発信!

## まち記者 レポート

榎野 未来さん

## 南公民館60周年記念式典・コンサート (11月5日)

今年で60周年を迎えた記念として行われた今回の式典。式典挨拶で佐藤町長は「公民館は世代を超えた人間関係を築き、地域の人にとって思い出の詰まった場所である」とお話されていました。広島ジュニアマリンバアンサンブルによる記念コンサートでは、子ども達が全身を使って音楽を表現し、客席から歓声が上がったり、音楽に合わせて自然と体が動いたり、目で見ても楽しい演奏でした。3歳の女の子は、「どんぐりころころ」の演奏が楽しかったそうです。94歳の男性は、ご自身も若いころバンドを組んだり公民館で活動されたりしていたそうで「素晴らしい音楽に感激しました」と話していました。



## 増原 稔則さんが 広島県知事表彰を受賞

府中町公衆衛生推進委員として公衆衛生事業のために長年にわたり活動を続けられ、優秀な成果をあげられたとして表彰されました。



増原 稔則さん

## 環境と健康のポスター・ 標語コンクールで入賞

県内の小中学生を対象に「環境と健康」をテーマに募集したポスター・標語あわせて33,865点の応募作品の中から、次の2名が標語の部で特別賞に入賞されました。

### 広島県薬剤師会会長賞



府中小学校3年生  
島野 千尋さん

### 広島県看護協会会長賞



府中東小学校6年生  
奥原 拓巳さん

12/4

## 空き缶等散乱ごみ追放 キャンペーンを実施



各企業・団体から250人の皆さんにご参加いただき、町内幹線道路7コースに分かれて清掃活動を実施しました。

ご協力ありがとうございました。

## かつぽ府中町民祭り (11月19日)

魅力発信!

### まち記者 レポート

佐藤 真悠さん

今回初めてお祭りに参加しましたが、入場前からステージの音楽が駐車場まで聴こえてきて、この感じが久しぶりでワクワクしました。会場はたくさんの人でとても賑わっており、ステージイベントは常に大盛り上がりでした。私が観覧したD-Likeさんのダンスステージでは、皆さんが一生懸命踊る姿に胸を打たれ、ジーンとききました。体験コーナーや飲食出店も多くあり、多くの人がテーブルを囲みながらビールを片手に食事を楽しんでいました。そのような姿も昨今では見ることがなかったのでとても嬉しく思いました。また、お菓子釣りや輪投げなど、子どもが楽しめるブースもあり、私の子どもも何度も楽しんでいました。このような地域に根付いたイベントは、町も人も元気にする力があるので、ぜひこれからも続けて欲しいと思います。

